



De publicación inmediata: 24/05/2021

GOBERNADOR ANDREW M. CUOMO

EL GOBERNADOR CUOMO ANUNCIA EL INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DE UN PROYECTO DE RESILIENCIA EN EL CONDADO DE NIAGARA

Los \$1,6 millones otorgados a la localidad de Wilson para elevar el muelle, garantizarán la seguridad pública y el uso recreativo continuo

El proyecto fue seleccionado como parte de la Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico del gobernador Cuomo

El gobernador Andrew M. Cuomo anunció hoy el inicio de la construcción de un proyecto de resiliencia de \$1,6 millones adjudicado a la localidad de Wilson en el condado de Niagara a través de la [Iniciativa de Resiliencia y Desarrollo Económico](#) (REDI, por sus siglas en inglés). El muelle Townline es un sitio recreativo popular, frecuentado por los residentes de la localidad y los visitantes de la comunidad. El muelle, utilizado para la pesca, como embarcadero de kayaks y acceso público al lago Ontario, ha sufrido daños estructurales causados por los vientos fuertes, la acción de las olas y el aumento de los niveles del lago. Durante las inundaciones récord de 2019, el muelle estaba a dos pies bajo el agua, lo que hizo que la estructura fuera inaccesible y un riesgo para la seguridad de los usuarios de las embarcaciones. El proyecto propuesto mitigará los riesgos para la seguridad y garantizará la accesibilidad recreativa continua.

"Durante las inundaciones de 2019, no se pudo acceder a muchos destinos turísticos populares a lo largo del lago Ontario y el río St. Lawrence, lo que afectó negativamente a las regiones que cada año reciben a los visitantes de todo el Estado", **dijo el gobernador Cuomo**. "A través del programa REDI y de la asociación del Estado con estas comunidades afectadas, estamos trabajando juntos para garantizar que, en caso de que ocurran futuras crecidas, los visitantes no se vean impedidos de acceder y disfrutar de sus destinos favoritos de la costa del lago, con lo cual se ayudará a la economía turística que es vital para estos municipios".

"Nueva York está comprometido a invertir en proyectos para aumentar la resiliencia y evitar las inundaciones en las comunidades a lo largo de la costa del lago Ontario", **sostuvo la vicegobernadora Kathy Hochul**. "El pueblo de Wilson es un lugar privilegiado para el uso recreativo del lago Ontario y el comienzo de la construcción de hoy en el muelle Townline ayudará a salvaguardar la amenaza de las crecidas y garantizará que siga siendo un lugar de disfrute para las futuras generaciones".

Las medidas de resiliencia que se implementarán en el proyecto incluyen las siguientes:

- elevar la estructura tres pies a una altura de 252', para permitir que se pueda acceder fácilmente al muelle durante las crecidas;
- reparar las escaleras que permiten el acceso al muelle desde la costa;
- mitigar la erosión adicional mediante escolleras a lo largo de la costa;
- construir un baño público; y
- renovar el estacionamiento.

La secretaria de estado de Nueva York, Rossana Rosado, expresó: "Gracias a la iniciativa REDI del gobernador Cuomo, estamos ayudando a las comunidades del lago Ontario a revitalizar sus costas y a fortalecer la resiliencia frente a futuras inundaciones y al cambio climático. Las mejoras que se están llevando a cabo en el muelle Townline de Wilson ayudarán a crear un sistema más seguro y resistente a las inundaciones, incorporarán nuevos servicios y mejorarán la accesibilidad para los residentes y visitantes de esta entrada al lago Ontario. El Departamento de Estado se enorgullece de trabajar con el pueblo de Wilson y sus funcionarios electos para mejorar el muelle Townline para ayudar a proteger este importante recurso recreativo y fortalecer la economía local".

El comisionado de Parques Estatales, Erik Kulleseid, dijo: "Debido al continuo cambio climático provocado por el hombre, habrá futuras crecidas en el muelle de Wilson. Gracias al compromiso del gobernador Cuomo de aumentar la resiliencia a lo largo de la costa del lago Ontario, este muelle podrá soportar mejor estos desafíos futuros y permanecerá abierto a un uso público seguro en los años venideros como parte de la economía recreativa regional".

El copresidente de la REDI y comisionado, presidente y director ejecutivo de Empire State Development, Eric Gertler, afirmó: "El nuevo muelle elevado en Wilson es parte del esfuerzo sin precedentes que el gobernador Cuomo está haciendo para reconstruir mejor en las áreas afectadas por los daños causados por las inundaciones. El proyecto del muelle capitaliza los beneficios económicos de la propiedad costera al proporcionar un fácil acceso al hermoso lago Ontario para una amplia variedad de actividades recreativas tanto para los residentes como para los turistas de verano".

Basil Seggos, comisionado del Departamento de Conservación Ambiental (DEC, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York y copresidente de la Comisión de la REDI, manifestó: "Las comunidades a lo largo de las costas del lago Ontario y del río St. Lawrence han enfrentado serios desafíos en los últimos años debido a las repetidas crecidas. El comienzo de la construcción de este proyecto en el pueblo de Wilson marca un hito importante en el compromiso del estado de Nueva York de promover proyectos que ayuden a alcanzar las metas de la REDI de construir comunidades más resilientes y sustentables. El proyecto del muelle Townline ofrece una solución a largo plazo que garantizará que las comunidades costeras vulnerables tengan acceso confiable al muelle durante las crecidas y que la costa esté protegida contra las futuras inundaciones".

La presidenta de la Asamblea Legislativa del condado de Niagara, Becky Wydysh, indicó: "El programa REDI ha sido clave para que varios proyectos importantes a lo largo del condado de Niagara avancen para lidiar con las secuelas de las inundaciones en el lago Ontario y las dificultades económicas que causó. El muelle Townline en el

pueblo de Wilson, que una vez estuvo a dos pies bajo el agua, ahora estará protegido, lo que aumentará las oportunidades de desarrollo y uso público. Agradezco a los funcionarios estatales por su apoyo a todos nuestros proyectos de la REDI y quiero agradecer a mi colega, el legislador Dave Godfrey, y al alcalde del pueblo de Wilson, Art Lawson, por todos sus esfuerzos para hacer que el proyecto del muelle Townline sea una realidad".

El alcalde de la localidad, Arthur Lawson, expresó: "Las personas de toda la región y muchos de nuestros residentes de la comunidad han disfrutado del muelle Townline durante muchos años. Las inundaciones sin precedentes ocurridas en 2017 y nuevamente en 2019 sumergieron completamente el muelle Townline y crearon muchos problemas de seguridad. Al reconstruir y estabilizar este muelle, no solo estamos reconstruyendo una infraestructura fundamental, sino creando una atracción que es importante para reconstruir nuestra industria turística".

En respuesta al patrón extendido de inundaciones a lo largo de las costas del lago Ontario y el río St. Lawrence, el gobernador Cuomo creó la REDI para aumentar la resiliencia de las comunidades costeras e impulsar el desarrollo económico en la región. Se establecieron cinco Comités de Planificación Regional de la REDI, conformados por representantes de ocho condados (Niagara y Orleans, Monroe, Wayne, Cayuga y Oswego, y Jefferson y St. Lawrence) para identificar las prioridades locales, la infraestructura y otros activos en riesgo y los problemas de seguridad pública. La Comisión de la REDI asignó \$20 millones para la asistencia a propietarios de viviendas, \$30 millones para mejorar la resiliencia de las empresas y \$15 millones para un proyecto de dragado regional que beneficiará a cada uno de los ocho condados en las regiones de la REDI. Los \$235 millones restantes se han asignado a proyectos locales y regionales que promueven y representan la misión de la REDI.

Bajo la dirección del gobernador Cuomo, la Comisión de la REDI recorrió las áreas más afectadas por las inundaciones en el lago Ontario y trabajó con las comunidades locales para crear una nueva visión de la costa desde un punto de vista de resiliencia y desarrollo económico para volver a construirla mejor y más fuerte para el futuro.

Desde la creación del programa REDI del Gobernador en la primavera de 2019, están en curso 133 proyectos locales y regionales financiados por la REDI, incluidos 100 proyectos en fase de diseño, 19 proyectos en fase de construcción y se finalizaron 14 proyectos.

Para obtener más información, los perfiles del proyecto y las noticias de la REDI, haga clic [aquí](#).

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)